

潮音寺だより

〈ホームページ〉 <http://www.ne.jp/asahi/choonji/namo/>

第 273 号
平成 18 年 7 月
電 話 052-671-4831
ファックス 052-671-4856
E-Mail:choonji@aichi.email.ne.jp

〒456-
0034 名古屋市熱田区伝馬 1 -10-11



それ
懶なむことなむ
もしかして
あなたの
思い込み
かもしれない
押してだめなら
引いてみる
ゴールが
見えなければ
自分で作る
「ただわら」と云ひ
束縛から
解放されたとき
新たな
道が開けてくる

糸な布施

釈迦牟尼が、前世にシヴァといつてゐぬの王であつたじる、諸々の人たちの主である帝釈天（インドラ）は、ヴィシコヴァカルマンといつ変化自在の天人とて、シヴァを試すことにしました。

ヴィシコヴァカルマンは、鷲くじ身を変じて王の元へと向かい、インドラも鷲となつて、それを追いかけました。シヴァ王は、恐れに震え必死に助けを求めてくる鳩を見て、当然のこと、この可哀想な鳥を保護しました。そこには鷲がやつて来て王にこの要求しました。

「王よ、それは私の獲物です。この鳩を私にお渡しなさい。」

シヴァ王は考へた揚げ句、じるが、それでも足りません。それが決心しました。

「この体には算に掛か病と死がまといわつてしまふ。遠からず必ずや死んで果ててしまつだらう。この体をそなたに譲り受けなければいか。」

「この王は刀を持つて、いやせり。自分の太ももの肉をくばり取つました。」

「この王をおもてておこなひよ。」
ルバウタヌヒリ、鷲はわざと殊件を付けました。

「王よ、その肉には贋足だが、公正をきすたために、この鳩と同じ田方でなくてはなりません。」

王は秤を持って、させぬじ、鳩と田の肉を天秤に掛けました。

しかし意外にも、針は鳩の方に傾きました。そこで王はさらに腰の肉を切り取つて秤にかけました。

「私の力は必要ない。この王自ら

ねじじろか不思議なことに、王の肉はますます軽くなつ、鳩の体はますます重くなつてしまふのです。王は、自分の体すべてを秤にかけよひし、血に濡れた手で秤にのぼりつしました。しかし肉もなく筋も断たれた体のじる、身を支えねじりがでもす、懸も絶え絶えに秤に倒れ込んでしまつました。

「これを見たインドラは感嘆して叫びました。

「このよひに詠つてしまひだが、王は今ハ我が身を惜しまなかつた。まさにこの人の人じを眞の菩薩だ。」

それを聞いたヴィシコヴァカルマンは、インドラの神通力でシヴァ王を元の体に戻すよう懇願しましたが、インドラはしつらいました。

「なるべく誠の請願によって体は元通りになるであつ。」

事実 シヴァ王の体は元通りになり、天も人も皆これを見て歡喜しました。そして「これを見掛け、眞実の菩薩を見出した」一人の天人は、天上へと帰つていきました。

植の際のドナー（臓器提供者）に相違するものがあるいは想い出します。なかなか出来のいいお母のまへん。

では、凡人にも出来る術施はないものだろいかと探していましたら……、ありました。

山本周五郎の短編小説「寒橋」の一節について

一 時期流行った「ガン黒」・「厚底靴」・「茶髪」、最近では「ばばけばし」、「ネイルアート」や「ローライズ」等、ブランード志向の「ファッシュヨン」等、どれもが「伊兵衛」が指摘する部分本位の化粧や着飾りで、傍から見苦しきものだ。

化粧や着飾り、和顔愛語といつた、（氣遣）いや立ち振る舞いが、布施の仏道修行と考えれば、仏教が随分身近なものになるのではないか。それは、「粹」にも通じるものだと思ふま。

◎工事状況報告

六月八日に、ネットと足場がとれました。かなりユニークな建物なので、通つていられる人が、みな、仰ぎ見ていかれます。

遅れがちであった工事ですが、ここにきて急ピッチで進み始めました。しかし、内装工事と山門工事が残っていますので、まだしばらくはかかります。



▼プリンター

中古ですけれど、本誌を印刷するプリンターを購入いたしました



▼淨蓮の滝

五月の末、熱田門中（寺院組合のようなもの）で、伊豆方面へ研修に行って参りました。隔年毎に行われ、前回は法務のため出席できませんでしたので、四年ぶりにして、淨蓮の滝の澄んだ流れで、命の洗濯をさせていただきました。

途中訪れた寺で、山間から聞こえてくるウグイスの鳴き声に聞かれ、あれはテープの音だと聞かされて、……ガックリ。

▼玉葱の旨し日

ワールドカップ
世界蹴球

沐魚